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1. Hemos visto en alquiler de una planta baja en la C/ Bodeguetes 
Nº, un contrato que va salir a licitación antes de verano y que se 
supone que tiene que servir para cubrir la necesidad de la falta de 
espacio, en el conservatorio de música y danza. Hemos visto que 
el espacio es diáfano por lo que habrá que  habilitarlo para 
condicionarlo. ¿Cuándo se va hacer, y si se pretende utilizar para 
este curso? En el edificio polivalente del futuro conservatorio se 
habilitaron unas aulas para el taller de empleo. ¿No sirven esas 
aulas para acoger temporalmente la necesidad del conservatorio? 
 
2. Pinturas del casco urbano: Hemos visto en las ultimas semanas 
que se están pintando como pasos de peatones y líneas viarias en 
la entrada del municipio, ¿La empresa que esta pintando tiene 
algún tipo de contrato? ¿Y si es  la misma  que va pintar las 
terrazas de los bares? 
 
3. Catalogo de exposiciones: ¿Quién paga todos los catálogos de 
las exposiciones que se hacen en el castillo? ¿Qué gasto supone 
cada una de las exposiciones? ¿Qué concejalia gestiona esto, 
Patrimonio o cultura? ¿Quién efectuará dichas gestiones 
directamente? ¿Y quien determina dando el visto bueno a las 
facturas de los gastos que se generan? 
 
4. Hemos comprobado que unos 10 policías se han ido de Riba –
Roja a trabajar a otro sitio, ¿Usted como máximo responsable de 
la Policía que es y que tanto saca a pecho por su gestión ¿Nos dar 
el motivo por el cual se van? Le podemos asegurar que por 
mejoría de empleo económicamente no es. 
 
5. Nos consta que este Ayuntamiento y usted Sr. Alcalde como 
responsable de nuevo de la Policía esta pagando operativos a la 
Policía Local de 400€ y compensaciones si acuden a estos 
operativos con días sin trabajar lo cual es como pagar dos veces 
¿no? ¿Por qué hace esto y como se fundamenta y en que se basa 
para ello?  ¿Es cierto que haya agentes que ejercen como si 
tuvieran rango de jefatura por encima de otros agentes incluso de 
oficiales? ¿Es por designación directa suya Sr. Alcalde? 
 
6. Hemos visto por junta de gobierno que se dio cuenta de un 
escrito que desde aguas de Valencia se remite al Juzgado al TSJ 
DE Valencia instando la ejecución de la sentencia para la nueva 
licitación del contrato de suministro de agua que ya se ha 
nombrado anteriormente. Le recuerdo que estamos en la segunda 
prorroga que les dio este pleno para llevar a cabo dicha licitación, 
segunda prorroga  31 de diciembre y estamos a  1 de octubre. 
¿Cómo llevan el pliego que le van a contestar al Juzgado? ¿Y 
cuando se van a tomar enserio la gestión de este Ayuntamiento? 
 
 
7.Hemos visto un nuevo servicio de atención ciudadana con una 
oficina de información y un teléfono sobre limpieza viaria, quejas 
que tengan que ver sobre limpieza viaria enseres etc. La cuestión 
es que dentro del contrato de agricultores de la Vega existe una 
oficina que tiene las mismas funciones, ¿Van a modificar el 
contrato con agricultores o vamos a tener un servicio duplicado? 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
8. Nueva convocatoria de ayudas para pintar y rehabilitar fachadas 
que se han sacado estos días, creo recordar que tiene que ver con 
una moción que se aprobó por el pleno ya hace unos cuantos 
meses ¿Cómo van a explicar a las familias de Riba-Roja a familias 
que por ejemplo tengan una renta de 24.0000€/ 1000 mensuales de 
ingreso con 3 miembros 2 padres y un hijo que se hayan quedado 
fuera de las becas de comedor que no van a tener ni un solo euro 
de ayuda o aquellas familias numerosas que antes del cambio de 
gobierno tenían bonificación en el IBI y que dependen de la renta. 
¿Cómo le van a explicar que ahora vamos a subvencionar la 
pintura de fachadas a las familias con independencia de su renta? 
Es decir que no tenemos un euro de ayuda para comedor o no 
tenemos dinero para bonificaciones a familias numerosas, pero si 
vamos a poder pintar fachadas a familias independientemente de 
lo que cobren. 
 
9. Esta directamente a usted porque me da la sensación que no 
sabe lo que es una plusvalía por lo que estaba usted diciendo, 
¿Cuándo habla de que se han encontrado plusvalías, a donde se 
refiere, a donde se  liquidan  las plusvalías, donde se han 
liquidado las plusvalías que ha generado Porxinos  en el 
Ayuntamiento de Valencia, Paiporta de Betera o en el 
Ayuntamiento de Riba – Roja, es que para que usted no confunda 
a la gente todas las plusvalías que se generaron en porxinos se 
liquidaron en este Ayuntamiento. Se ingresaron en este 
Ayuntamiento no tiene que ir usted a buscarlas a ningún sitio, 
¿Cuándo habla de plusvalías a que se refiere?  Es que igual usted 
no sabe lo que es una plusvalía. 
 
10. El pleno pasado pregunte por el tema de los aviones por que 
habian quejas de vecinos y reitero la pregunta se nos contesta 
diciendo que sí que se habían comentado y que iban a insonorizar 
40 viviendas esa fue la contestación de alcaldía, me han dicho que 
vuelva a insistir por que lo desconocen por que se ha presentado 
por Registro de entrada un escrito ya hace tiempo y no han tenido 
noticias de nada ni contestación. ¿Me gustaría que me concretara 
mas las respuestas y si van a insonorizar 40 viviendas que me 
diga cuales viviendas y en que criterios se van a insonorzar? 
 
11. Hemos visto que este Ayuntamiento contrata bastante a la 
empresa Jop ya preguntamos en su momento, nos dijeron que sí 
que era una empresa de aquí y tiene la oficina hay en Reva. ¿Nos 
gustaría que nos dijeran a que se dedica esta empresa por que 
hemos visto que igual hace una obra que vende papeleras, a ver si 
nos saben decir a que se dedica esta empresa en la que tanto 
trabaja el Ayuntamiento en diferentes cosas ; hemos visto que el 
Ayuntamiento a pagado o a contratado los laterales de la zona de 
l´ombra de Camp de Turia había una factura de casi 500€ a la 
misma empresa que ha hecho la cubierta, entonces la pregunta es 
¿si eso estaba cofinanciado que yo recuerde Diputación y 
Ayuntamiento 50% como es que al parece ahora una factura a la 
misma empresa por ese importe y no iba dentro del contrato 
normal? 
 
12. Acabamos de pasar un fin de semana donde habido la fiesta de 
la Asociación taurina a hecho toros, por aquí escuchamos varías 
veces que el Ayuntamiento no tiene nada que ver en los toros, eso 
es lo que escuchamos cuando se pregunta por los toros  el 
Concejal de fiestas lo dice, ahora creo que este pleno también lo 
ha dicho y de hecho escuchado pero no se ha prohibido ¿No 
vemos claro cual es la postura de este Ayuntamiento en cuanto a 
los toros? Lo que si le vemos a usted en los toros , ¿Pero por que 
si hay 2 asociaciones en Riba –Roja Taurinas en que criterio este 
Ayuntamiento no le da opción a poder tener una subvención? Por 
que si que vemos que les hacen participes de la feria de 
asociaciones están allí y vemos que hay relación de el 
Ayuntamiento con las asociaciones taurinas es decir que no es 
mentir ¿Por qué no destinan unos dineros para la subvención a 
estas 2 asociaciones? 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Hay una petición de nuestros queridos 
amigos mayores que se sientan en la 
puerta sobre la pérgola de la plaza me han 
dicho que si al final se instalará el metra 
quilato para no mojarse. 

 
1.Baseta Blanca : ¿ Nos gustaría saber si van ha empezar la obra? 
Por que aun no sabemos nada y seguimos teniendo el polvorín, 
con lo cual yo creo que seria interesante meterle mano a este 
asunto antes de que empecemos con el tema elecciones. 
 
2. Plan de emergencia Protección Civil: teníamos que haberlo 
activado y siguen pasando los meses, ¿Me gustaría saber que 
vamos hacer con este asunto? Hemos redactado el Plan 
estratégico también y para poner el Plan estratégico en marcha 
lógicamente es necesario contar con algún tipo de empresa o 
colaboración para ponerlo en marcha, ¿ Me gustaría saber si, se 
han hecho ya algún tipo de gestión en este sentido? 
 
3. ¿Nos gustaría saber como está la Auditoria laboral que se 
empezó hace varios meses no tenemos noticias definitivas sobre 
este asunto? 
 
4. Limpieza si se van a incrementar de las calles y si va tener algún 
tipo de solución el tema de los perros que nos van dejando sus 
recuerdos en cada esquina? 
 
5. Tema colonia de gatos que se nos explicará cual va ser su 
funcionamiento. 
 
6.  ¿Qué tiene previsto hacer o dar uso la parte que se ha 
comprado del sindicato, la parte de arriba? 
 
7. ¿Qué uso o que tiene previsto hacer el gobierno con la casa de 
los Serra? 
 
8. Ante este verano fatídico de mosquitos y cucarachas ¿que 
vamos hacer? por que es insostenible lo de los mosquitos de este 
verano 
 
9. El grado de ejecución si se ha empezado por que yo por lo que 
se ve no tengo muchas noticias, los presupuestos participativos y 
en que zona están todavía sin empezar? 
 
10. Famosos pisos tutelados ¿tenemos ya el piso comprado 
tutelado?  La acreditación para ser un piso tutelado tiene que 
hacerse el 02-01-2019 si hay que comprar una vivienda hay que 
adecuarla  para que tenga todas las condiciones para que sea un 
piso tutelado no se a que esperamos y quisiera saber que pasa 
que no se compra el piso? 
 
¿Quisiera saber el coste de la batalla? Que en un principio era 
para que fuese el centro de jubilados y por lo visto luego los 
jubilados decidieron que no les gustaba y entonces ahora se 
traslada allí Servicios Sociales, Quisiera saber por que vamos la 
primera vez que la ví estaba en condiciones para el centro de  
jubilados y las ultimas veces que he pasado por allí aquello estba 
patas arriba  ¿Coste de la 1º reforma y ahora el coste para 
adecuarlo a la 2º reforma? 
 
11. ¿Quisiera saber si Valencia la Vella ya tiene Local Social ¿y 
que urbanización de nuestro municipio no tiene ningún local 
social para reunirse? y si tenemos terrenos en esas 
urbanizaciones para que tengan un local social para todos propio. 
 
 
12. Deposito de agua y el campo de fútbol que se acordó que se 
iba a comprar los terrenos para que fuesen municipales y creo que 
eso tendría que ser una prioridad antes que otros edificios 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Naves de Bodeguetes ¿Cuál es el coste mensual de estos 
locales? 
 
2. ya tiene licencia de ocupación en albergue y cual es la 
estadística de ocupación del albergue a lo largo del año? 
 
3. También se ha dicho que la aportación municipal a la fiesta de 
los toros en “0” bueno será “0” directamente pero indirectamente 
hay unos gastos que esta sufragando al Ayuntamiento 
¿Queríamos saber cuales son? 
 
4. Se ha llevado a cabo algún tipo de acción para dar valor a los 
refugios que existen en el pueblo por que fueron aprobados en 
una moción en este pleno ¿Queremos saber si se ha hecho algún 
tipo de actuación? 
 
 

 
 
 
 


